

Intervención del diputado Gabriela Bernal Reséndiz, para rectificar hechos.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Gabriela Bernal Reséndiz, para rectificar hechos.

La diputada Gabriela Bernal Reséndiz:

Si está por iniciar un ciclo escolar y creo que el anhelo de esta Sexagésima Tercera Legislatura por que en eso sí vamos a estar de acuerdo es que las niñas y los niños tengan mejores oportunidades que tengan mejores condiciones educativas y que puedan también las niñas y los niños contar con todos los elementos y herramientas para poder defenderse en un futuro.

Me faltó mencionar también que se equivocaron en el orden de los

planetas, en la recta numérica, en los triángulos, en la fecha de nacimiento de Benito Juárez y no es posible que dejemos que elaboren los libros de texto personas que ni siquiera son de nuestro país, por eso entiendo que quizás tienen tantos errores.

Yo creo que rectificar el rumbo sin cerrarnos, sin cerrarnos a una sola visión y a una sola postura creo que sería bastante inteligente, escuchaba a los expertos no escuchaba a los partidos políticos que no se politice este tema, pero si escuchar a los expertos y a las expertas en esta materia.

Yo creo que abonar a un mejor país nos beneficia a todas y todos y yo creo que como diputadas y como diputados estamos para defender a las y los guerrerenses y por eso hoy

también quiero pedir si nos están escuchando amigas y amigos de la Secretaría de Educación que también en el proyecto de presupuesto que van a presentar consideren también recuperar escuelas de tiempo completo.

Hemos estado visitando muchas escuelas, creo que la mayoría los diputados que estamos aquí ahora que fueron a clausuras y creo que nos hemos dado cuenta que este programa beneficiaba a los niños y a las niñas podían comer en la escuela y podían llegar con algún alimento en su pancita, porque esto contribuye a un mejor desempeño educativo.

Y hoy eso ya no existe por eso es importante que la Secretaría de Educación Pública en el Estado también ponga ahí sobre la mesa este tema porque es importante que ante esta crisis económica que existe en el país, los niños y las niñas también puedan tener algún alimento en sus escuelas.

Gracias.